



コミュニティ・ yoshikawa-sho スクール 通信

Vol. 2

発行日：令和6年5月22日

4/10 村主さん宅で初まき体験 (5年生)



上の写真は先月、村主さんのお宅で初まき体験をさせて頂いた時の5年生の様子です。5年生は村主さんから教えて頂いた手順や注意点を守り、声を掛け合いながら協力して作業を進め、回数を重ねるごとに手際が良くなっていきました。子供達が準備した苗箱は30°Cの育苗機の中で3日、その後ビニールハウスで育てられます。今回はビニールハウスで1週間育ったきれいな緑色の苗に水やりもさせて頂きました。(育苗機から出たばかりの苗はまだ黄みがかっているそうです) 最後の村主さんへの質問タイムでは、子供達が考えたお米や農業に関する質問に沢山答えて頂きました。村主さんが吉川で農業を始めたきっかけもお聞きすることができました。

4/26 交通安全教室



最初に行われた全校児童対象の歩行指導では、交通安全指導員の角谷誠さんより「止まる・見る・待つ」この3つの大切さを教わりました。次に行われた3・4年生対象の自転車教室では、ヘルメットの必要性や自転車に乗る前の安全確認をしっかりと学びました。原駐在所の末岡さんは『自転車は思った以上にスピードの出る乗り物です。楽しく元気に乗るために正しく安全な自転車の乗り方をして下さい』と子供達に伝えて下さいました。



5/10 第1回学校運営協議会開催

今年度最初の学校運営協議会が開かれました。最初の校長挨拶で子供達の運動会に向けての挑戦や頑張りについての話があり、続いての委員・職員の自己紹介は「運動会と言えば〇〇」の一言を添えた形で、和やかにスタートしました。



続いて令和6年度吉川小学校学校運営基本方針の説明、取組み報告をさせて頂き、その中で年度初めに職員間で話し合った「めざす学校像」や「めざす教職員像」についても、委員の皆様と共有させて頂きました。学校運営協議会は今年度も計4回予定しています。皆様から頂いた貴重なご意見を今年度の学校運営に生かしていきます。

